

## PLÖMEUR

Publié le 16 juillet 2021 à 11h56 Modifié le 16 juillet 2021 à 17h27

Les Ploemeur Cyclos en tandem en compagnie de personnes malvoyantes

**L'association Clissaa, qui vient en aide aux personnes déficientes visuelles, a organisé des balades en tandem, avec la complicité de Ploemeur Cyclo.**



Les sorties des Cyclos et tandems, sportives, solidaires et conviviales. (Asso)

Association à but non lucratif et reconnue d'intérêt général, Clissaa (Culture, loisirs, insertion sociale, sport pour aveugles et amblyopes) œuvre à rendre plus facile l'autonomie et l'intégration sociale des personnes en situation de déficience visuelle. Basée à Nantes, elle a organisé, avec sa section tandem présidée par Jacques Alain, une pleine semaine de randonnées et de balades dans le pays de Lorient. Basés à l'auberge de jeunesse du Ter, à Lorient, ses adhérents ont effectué leur première sortie le dimanche 11 juillet, puis tous les jours de la semaine jusqu'à vendredi 16 juillet, accompagnés des cyclistes de Ploemeur Cyclo. Ceux-ci ont pris beaucoup de plaisir à partager ces moments de convivialité lors de ces randonnées sportives et bucoliques, notamment mercredi et jeudi, vers Arzano et les Roches du Diable, dans la commune de Locunolé.